
PREFEITO PROPÕE MELHORIAS EM PONTOS DE ÔNIBUS

   

O prefeito Paulo Altomani, acompanhado do Secretário Municipal de Obras Públicas (SMOP),
Márcio Marino, esteve nesta segunda-feira (20), no terminal rodoviário de São Carlos. Na
ocasião, Altomani conversou com usuários do transporte coletivo, para implantação de
melhorias nos pontos de ônibus.           “Temos uma série de reclamações dos pontos de
ônibus, em especial aqui no terminal rodoviário. Usuários do transporte coletivo disseram que
quando chove gera um desconforto total. Estamos estudando a colocação de novos pontos de
ônibus tubular, como da cidade de Curitiba. O projeto prioriza mais proteção para os usuários
contra a chuva e vento, sem atrapalhar o fluxo do sistema de transporte”, salientou o prefeito.
 
   
 
  Durante a visita, o secretário municipal de Obras Públicas, Marcio Marino, também analisou o
prédio da rodoviária. “Além de planejar melhorias nos pontos de ônibus, vamos providenciar
aqui no terminal uma proteção mais adequada com a ampliação da cobertura. Outra
preocupação que vamos priorizar no nosso projeto, é o aumento no número de bancos nos
pontos de espera”, disse Marcio Marino.
 
   
 
  O secretário também adiantou que entrará em contato com a Socicam, empresa que
administra o terminal rodoviário, para apresentar as propostas de melhorias.
 
   
 
  Para a empregada doméstica Andréia Cristina Rosa, que utiliza o ponto de ônibus todos os
dias, as mudanças serão bem vindas. “Sempre foi assim, quando chove tomamos chuva,
quando venta, sentimos frio. Nunca se importaram com isso. As melhorias, com certeza, trarão
mais conforto”, disse Andréia.
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